

Los bailes del vermouthe, gran novedad del carnaval de Tomelloso

Las comparsas locales desfilarán el lunes y las de fuera, el sábado

CARLOS MORENO

Los carnavales han llegado. Todo listo para que las calles de la ciudad se inunden de colorido, imaginación y gracia, como el cartel que anuncia los festejos en Tomelloso de Alicia Jiménez Romero. El telón se alzará el sábado 21 con el III Desfile de Grupos, Peñas y Comparsas no locales que reunirá a las peñas: La Escacharrá, de Almagro, Las indomables, de Puertollano, La Garrota, de Daimiel, Los Amigos del Arte, de Daimiel, El Cencerro, de Daimiel, La Blanca Doble, de Almagro, Los borriqueros, de Pedro Muñoz, Los bartoleros, de Campo de Criptana, Fray Gótica, de Membrilla, Los imprevistos, de Argamasilla de Alba, Luz de Carnaval, de Pedro Muñoz, y Los Colegas, de Arenales de San Gregorio.

El domingo 22 por la mañana saldrá el desfile escolar, declarado de interés regional, en el que los trece centros de primaria de la ciudad presentarán un alegre y vistoso puzzle de marcianos, pistoleros, romanos, esquimales, africanos, mosqueteros, guerreros medievales, hippies, mendigos, mejicanos, payasos, Blancanieves y los siete enanitos y un simpático parchís.

La gran novedad del carnaval tomellosero son los bailes del vermouthe que tendrán lugar todos los mediodías en el Palacio del Carnaval, instalado un año más en la discoteca In Out, así como una fiesta infantil para niños de 0 a 3 años que tendrá lugar el miércoles 25 por la mañana. El domingo por la tarde se celebrará el concurso de Máscaras Espontáneas que, primero, se pasearán por la Plaza de España y calle Don Víctor, y después recogerán sus premios en el palacio.

El gran desfile de peñas locales llegará la tarde del lunes 23. Como siempre encabezará la comitiva Afas/Reina Sofía seguido de la charanga Variattioni, la peña Espantapolvos, Harúspices, Los Canutthis, Peña Los que nos juntemos y la peña Arrepretamajanos que efectuarán el tradicional recorri-



El Obrero y Plinio en el carnaval del año pasado.

do por la calle Socuéllamos, Plaza de España, calle Don Víctor y Paseo San Isidro. Todas las peñas participantes en los desfiles están subvencionadas según número de participantes, número y

dimensiones de las carrozas.

El martes 24 tendrá lugar un espectáculo de murgas y chirigotas en el Palacio del Carnaval. Actuarán El culo de la Manola, de Daimiel; El

Chin-chon, también de Daimiel, y ¡Vaya paquetes!, de Villarrobledo. La risa está asegurada.

Los festejos carnavalesos concluirán el miércoles 25 con el tradicional Entierro de la Sardina. El cortejo fúnebre partirá de la plaza de toros en dirección al recinto ferial donde se incinerarán los restos de la sardina. Los dolientes serán invitados a una gran parrillada popular de sardinas.

El programa del Carnaval de Tomelloso incluye también dos sesiones de cine infantil en el Centro de Ocio Las Viñas el lunes y el martes, una gran chocolatada para la tercera edad en los Salones Mabel y concursos de disfraces (individuales, de pareja y grupo), todas las noches en los bailes de carnaval que amenizarán las orquestas Osiris, Diamante y Peque Orquesta Ático.

Taller de risoterapia en el Centro de la Mujer de Tomelloso

EL PERIÓDICO

El Centro de la Mujer de Tomelloso celebra durante los meses de febrero y marzo un taller de risoterapia que pretende revalorizar los beneficios que aporta al cuerpo humano la práctica de unas buenas carcajadas. Entre otras cosas, este taller recuerda que con la risa nos inmunizamos contra la depresión y la angustia, segregamos más adrenalina, endorfina y otros sedantes naturales y, además, realizamos un completo ejercicio físico al activar más de 400 músculos, incluidos algunos del estómago que sólo se ejercitan mediante la risa. De igual modo, la risa actúa como un masaje, limpia los ojos, despeja la nariz y el oído, favorece la oxigenación y, finalmente, aporta felicidad.

Sabrosa mezcla de estilos

Las grandes peñas de la ciudad ultiman espectaculares montajes y los grupos de humor garantizan muchas risas

EL PERIÓDICO

El carnaval de Tomelloso mezcla plumas y humor, grandes montajes con la gracia innata de occurrentes carnavalescos que provocan las risas del público. Del 21 al 25 de febrero la ciudad verá alterado su pulso para disfrutar con una fiesta que sigue batiendo records de participación, ya sea como protagonistas, los que se visten, o como público.

En Tomelloso siempre es muy esperada la Peña Harúspices que iniciará su periplo carnavalesco el sábado 21 en Malagón, para seguir después en Leganés, Tomelloso, Herencia, Puertollano y Ciudad Real. Este año la peña nos trae el enigmático mundo de los egipcios que representarán 180 personas. Llamarán la atención cuatro espectaculares carrozas, además de otras dos pequeñas y otros originales artilugios que irán en me-

dio de la comitiva. Una de las carrozas portará un obelisco de siete metros de altura. Impresiona el vestuario, con veinte modelos de trajes diferentes. La coreografía también se cuida al máximo en Harúspices que representará tres montajes musicales diferentes.

Y..., ¿de qué van este año los Canutthis? La popular peña se ha inspirado en la crisis económica para representar *La España que nos viene*, en la que se podrán comprobar los devastadores efectos de la crisis para algunos personajes y oficios.

En la misma línea de sarcasmo y fino humor se mueve la peña *Los que nos juntemos* que últimamente extrae sus representaciones de temas locales. Este año escenificará el Festival Internacional de Coros y Danzas que cada año organiza el grupo folklórico Manantial del Vino.

Por su parte, Afas se pre-

senta este año ante los tomelloseros con el tema *Granjeros. Una solución para la crisis*. Los chavales del Centro Reina Sofía presentarán una original y colorista explotación agropecuaria y cinegética en la que no faltarán gallinas, patos, conejos, vacas, un grupo de simpáticos espantapájaros e incluso algún que otro cazador escopeta en mano. Pero la joya del desfile de Afas vendrá este año por los seis tractores de gasolina de 1930 que la asociación ha conseguido para su montaje de carnaval, un montaje que se completa con una segadora, también muy antigua, del año 1945, y un trillo.

Todos ellos nos harán sonreír y divertimos este año en el que lamentablemente no podremos contar con una peña histórica de Tomelloso: Los Amigos, que se han tomado un descanso en este Carnaval 2009.